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На VI Международном инвестиционном саммите, который проходил в Донецке,
состоялось знаковое для Горловки событие. Между Министерством экологии и
природных ресурсов Украины, Донецкой областной государственной администрацией и
Горловским городским советом подписан меморандум о реализации совместных
мероприятий по охране окружающей среды.      
  Участие в подписании документа приняли губернатор Донецкой области Андрей
Шишацкий и мэр Горловки Евгений Клеп.   
  - Опыт показывает, что данные меморандумы и соглашения позволяют более
эффективно использовать опыт и потенциал страны. Сегодня наша цель – сделать
экономику страны в целом и Донецкой области в частности, менее энергоемкой и более
экологически безопасной, - подчеркнул Андрей Шишацкий.  
  Евгений Клеп отметил, что подписание трехстороннего соглашения открывает перед
Горловкой новые перспективы и является одним из начальных этапов реализации
Концепции «Горловка – зеленый город».   
  В этом году саммит был посвящен вопросам энергоэффективного и экологически
чистого ведения бизнеса в Украине, а именно: «зеленой» экономике,
энергоэффективности городского хозяйства и различных отраслей промышленности,
альтернативной и возобновляемой энергии, экологическим инвестициям. На данном
мероприятии был представлен и наш город. Уже сегодня можно сделать вывод о том,
что участие в саммите для Горловки было  результативным.   
  С презентацией города ознакомились представители Германии, Польши, Китая,
различные общественные эко-организации, представители городских администраций
Артемовска, Дзержинска, Димитрова, Винницкого, Черкасского облсоветов. Проведены
переговоры о сотрудничестве с представителями ЕБРР, программы UKEEP, общества
GIZ, посольств Швеции и Финляндии и многими другими.   
  Во время Международного инвестиционного саммита состоялась встреча мэра
Горловки Евгения Клепа с представителями шведского посольства, в ходе которой был
обсужден вопрос реализации в нашем городе пилотного проекта в сфере
водоснабжения и водоотведения.   
  Шведская сторона выразила готовность модернизировать оборудование водоканала
для соблюдения высоких экологических стандартов. Для более детального изучения
вопроса Евгений Клеп поручил профильному заместителю Вадиму Исакову подготовить
и передать представителям шведского посольства всю необходимую информацию по
городу для участия в проекте.   
  После изучения документации планируется визит представителей посольства в
Горловку.   
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Мэр Горловки также провел встречу с руководителем программы UKEEP Илияной
Шмателькой, которая работает в сфере кредитования частного бизнеса для повышения
энергоэффективности.

  В ходе встречи Евгений Клеп представил уже реализованные и планируемые в
Горловке проекты. По предварительной договоренности, в ближайшее время в нашем
городе планируется проведение  круглого стола с участием представителей программы
UKEEP по разработке механизма возможного сотрудничества.   
  - Сегодня страны Европейского Союза работают по программному принципу, активно
привлекая различные международные фонды и фундации, - подчеркивает Евгений
Клеп. - Мы понимаем, что
средства местного бюджета ограничены, поэтому для решения существующих в городе
проблем мы должны привлекать грантовые средства, внебюджетные источники
финансирования.
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